

総務文教委員会

平成24年度高梁市一般会計補正予算(第8号)

委員 学園文化都市づくり事業費の9500万円の内容説明を求める。
執行部 入学奨励金と広報費の補助金で、当初は地域再生基金からの繰入金を見ていたが、過疎ソフト債が充当されたため今回振り替えている。
委員 大学への支出について今まで反対してきた。今回は財源更正ということではあるが、この議案に反対する。
委員 この議案は、財源更正であり、具体的に事業が進んでいるため、賛成する。

産業経済委員会

しょうがい者も含め全ての高梁市民に公平な就労機会の保障を求める陳情書

委員 雇用の機会というのはそうそうあるものではない。国の法律があるから高梁市は何もしなくてもいいというのではなく、法定雇用率が4月から2.3%になったが、例えば高梁市は独自に2.5%にするという条例を制定してもいいのではないか。市に一考を投げ掛けるためにもこの陳情書を採用すべきである。

市民生活委員会

国民健康保険税条例の一部を改正する条例

委員 一世帯当りの引き上げ額と、最高保険税額はいくらかと、最高構成や収入によって異なるが月額千円前後の引き上げとなる。最高額は医療給付費は51万円。後期高齢者支援金は14万円。介護納付金は12万円が上限となる。
委員 市民生活が大変なときに、加入者の負担を増やすべきでない。他市では一般財源から繰り入れをしているところもある。高梁市は2億円を超える積立金があり、取り崩して対応を求める。
委員 社会状況から見ると増税というのは問題だが、これだけ高齢者社会になると、市民の医療を守るために引き上げはやむを得ない。



視察に行きました!

市内の施設を調査

産業経済委員会

(委員長 倉野嗣雄)

5月16日に管内視察を実施しました。広瀬地区の雨水対策として計画されている雨水ポンプ場建設予定地の視察では、事業概要について担当課から説明を受け、事業の進捗状況と今後の計画についての質疑を行いました。



沖ノ原工業団地の視察

玉川町玉地区に造成整備されている沖ノ原工業団地の視察では、担当課から平成24年12月から営業を開始されている東伸運輸(株)高梁営業所の稼働状況の説明と、橋梁工事の進捗状況の説明を受けました。

旧高梁城南高校川上校地を利活用している農業試験研究施設

視察では、アグリテクノ矢崎(株)から作物及び農業機械の実験状況について詳しい説明を受けた後、施設内を見学しました。



農業試験研究施設の視察

その他、うかん常山公園、備中町平川農場等の現状と今後の課題について視察を行いました。

市民生活委員会

(委員長 川上修一)

5月14日に次の施設の視察を行いました。

有漢保育園・長寿園・成羽病院・養護老人ホーム成羽川荘・軽費老人ホームグリーンハイツ成羽川・川上高齢者見守り支援施設・高齢者総合在宅支援施設ほのほの荘・グループホームやすらぎ荘。
それぞれの施設の運営状況や課題について、担当者から説明を受け、各委員が質疑を行いながら各施設の現況について理解を深めました。

特に、長寿園と成羽川荘・グリーンハイツ成羽川は、施設の老朽化も進み整備の必要性があり、グループホームやすらぎ荘についても待機者8名という状況にあり職員確保や施設整備の必要性を認識しました。



グループホームやすらぎ荘の視察

成羽病院では、神谷院長にも出席いただき、今後の地域医療のあり方などさまざまな観点から意見交換を行いました。
全ての施設について報告できませんが、少子・高齢化の進む高梁市において、子育てや高齢者施策はますます重要となり、それぞれの施設整備はもとより、政策対応の重要性を再認識した1日でした。